

Dynamite, 50%, 12,000 livres à \$16.25 par 100 livres	\$1,950.00
Substance détonnante, No 6, 15,000 livres à \$9 par 1,000 livres	135.00
Fusées électriques de 4 pieds, 200 livres à \$3.50 le 100 livres	7.00
Fusées électriques de 6 pieds, 100 livres à \$4.04 le 100 livres	4.04
Fusées électriques de 8 pieds, 100 livres à \$4.58 le 100 livres	4.58
Fusées électriques de 10 pieds, 100 livres à \$5.12 le 100 livres	5.12
Fusées, 35,000 pieds à \$4 le 1,000	140.00

D'autoriser la passation d'un contrat notarié, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer ledit contrat.

14.—Soumis le rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, sur les soumissions reçues pour la fourniture de bois pour trottoirs.

Résolu: D'accorder le contrat aux plus bas soumissionnaires, "The Montreal Lumber Company Limited", aux prix suivants, savoir:

Pin jaune, de 11 pouces de largeur, tel que spécifié, 150,000 pieds, m. de face, à \$58.40	\$ 8,760
Pin jaune, de 8 à 11 pouces de largeur, tel que spécifié, 300,000 pieds, mesure de planche, à \$21	16,440
Voliges (scantlings), en épinette blanche, tel que spécifié, 50,000 pieds, mesure de planche, à \$21	1,050

D'autoriser la passation d'un contrat notarié, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer ledit contrat, et la remise de dépôt au soumissionnaire qui n'a pas obtenu le contrat.

15.—Soumis le rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, sur les soumissions reçues pour la fourniture des huiles.

Résolu: D'accorder les contrats comme suit:

IMPERIAL OIL COMPANY

Pétrole américain, 12,000 gallons et plus, à 13½c. le gallon Impérial	\$1,620
Résidu de pétrole, 10,000 gallons et plus, à 13¼c. le gallon Impérial	1,325
Gazoline, 3,000 gallons, à 23½c. le gallon Impérial	705
Chandelles (Electric Light), 12/s, 1,200 livres à 9c. le set	108

SAMUEL FISHER

Huile de ricin, 12,000 livres à 7¼c. la livre	870
---	-----

D'autoriser la passation de contrats notariés, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer lesdits contrats, et la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

16.—Il est en outre

Résolu: De ne pas adjuger, pour le présent, les contrats pour la fourniture des huiles à machines, attendu que la quantité à être utilisée est très minime, et que les prix stipulés dans les soumissions sont pour des qualités inférieures à celles employées par les mécaniciens de la Ville.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Dynamite 50%, 12,000 pounds at \$16.15 per 100	\$1,950.00
Explosive material No. 6, 15,000 pounds at \$9 per 1000	125.00
Electric rockets, 4 feet, 200 at \$3.50 per 100	7.00
Electric rockets, 6 feet, 100 at \$4.04 per 100	4.04
Electric rockets, 8 feet, 100 at \$4.58 per 100	4.58
Electric rockets, 10 feet, 100 at \$5.12 per 100	5.12
35,000 feet at \$4 per 1000	140.00

That the passing of a notarial contract be authorized and that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the said contract.

14.—Submitted a report of the Purchasing and Sales Agent anent the tenders received for the supply of wood for sidewalks.

Resolved: That said contract be awarded to the lowest tenderers, the Montreal Lumber Company Limited, at the following prices, viz.:

Yellow pine, 11 inches wide, as specified, 15,000 feet face measure at \$58.40	\$8,760
Yellow pine, from 8 to 11 inches wide, as specified, 300,000 feet face measure at \$54.80	16,440
Spruce scantlings, as specified, 50,000 feet board measure, at \$21	1,050

That the passing of a notarial contract be authorized and that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the said contract and that the unsuccessful tenderers be refunded their deposit.

15.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent anent the tenders received for the supply of oils.

Resolved: That the contracts be awarded as follows:

IMPERIAL OIL COMPANY

American Petroleum, 12,000 gal. and more at 0.13½ per gal. Imperial	\$1,620
Petroleum residue, 10,000 gal. and more, at 0.13¼ per gal. Imperial	1,325
Gazoline, 3,000 gal. at 0.23½ per gal. Imperial	705
Candles (Electric Light), 12/s, 1,200 pounds at 0.09 per set	108

SAMUEL FISHER

Castor Oil, 12,000 pounds at 0.07¼ per lb.	870
--	-----

That the passing of notarial contracts be authorized, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the said contracts and that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers.

16.—It was moreover

Resolved: That for the time being, the contracts for supplying machinery oils be not awarded as the quantity to be used is very small and as the prices stipulated in the tenders are for a quality inferior to that used by the machinists of the City.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.